

Tiene México desafío en seguridad: S&P

 Facebook 0  Twitter 13  Share 13

Reforma | Jueves 18 Diciembre 2014 | 20:25 hrs

Distrito Federal— La agencia calificadora Standard & Poor's señaló que México enfrenta un reto en torno a la seguridad y corrupción, a la par que ratificó la nota crediticia de BBB+ del País.

De acuerdo con su análisis, la implementación de la reforma energética, apoyada por cambios en el marco fiscal, favorece las perspectivas de crecimiento de México y su flexibilidad durante los próximos tres años pese a la caída en los precios del petróleo.

Sin embargo, las acusaciones de corrupción y las persistentes preocupaciones por la seguridad serán un desafío para las capacidades de liderazgo del Gobierno, aunque no es probable que afecten de manera importante la implementación de la política económica, añadió.

"La desaparición y muerte de 43 estudiantes en la ciudad de Iguala, en el estado de Guerrero, en septiembre de 2014, subraya los significativos desafíos que plantea el control de la violencia relacionada con el narcotráfico en México.

"Aunque tal violencia no es nueva en el país, lo acontecido en Iguala generó nuevamente cuestionamientos sobre la capacidad del gobierno para lidiar con este tema crítico y sobre el impacto que la violencia pudiera tener sobre las perspectivas económicas", apuntó Standard & Poor's.

En el corto plazo, mencionó, estos eventos son un desafío para el presidente Enrique Peña Nieto y su capacidad de implementar su agenda económica, así como para la llegada de inversiones al sector energético.

"Durante los próximos dos años, el ritmo de la inversión en el sector energético también dependerá de dos importantes eventos que se han desarrollado durante los últimos meses: la caída en los precios del petróleo y los desafíos para la administración derivados de la violencia interna relacionada con el narcotráfico", señaló.

La calificadora mencionó que no hay más elementos como para considerar un cambio en la nota asignada al País, mientras que su perspectiva estable refleja el balance entre los desafíos de las reformas y el dinamismo esperado de la economía.

"Podríamos subir las calificaciones si una implementación efectiva de estas reformas recientes, más rápida que lo esperado, fortalece rápidamente el crecimiento y el perfil fiscal de México, al mismo tiempo que mantiene las vulnerabilidades externas bajo control.

"Por el contrario, no lograr la implementación efectiva de las reformas recientes en los próximos años podría contribuir a un bajo crecimiento y al debilitamiento de la confianza de los inversionistas", añadió Standard & Poor's.

Por otro lado, la calificadora mencionó que para este año espera que la economía mexicana crezca 2.2 por ciento y 3.2 por ciento en 2015.